

Tammy Pocock UK

My name is Tamasin (Tammy) Pocock, and I'm from England.

(Tamzdane Great Danes - United Kingdom)
Great Danes have been a part of my life since childhood.

Our first family dog was a fawn female who lived to the impressive age of 11. She introduced us to the world of Great Danes and ignited a lifelong passion.

I breed and show under the kennel name Tamzdane, which I co-own with my mother, Lorraine. We specialize in the harlequin/mantle coloring and have also owned and bred fawn and brindle Great Danes.

I am a successful breeder and handler, producing champions and winning several prestigious awards with my dogs. I regularly participate in shows in the UK and have also shown and won titles in many European countries, including Ireland, France, Belgium, the Netherlands, Germany, Switzerland, and Luxembourg.

The most memorable wins with my dogs were: Crufts Best of Breed 2015 with Multi Ch Tamzdane Jamaican me crazy JW, außerdem eine Nominierung in der Gruppe. 2019 gewann ich mit Ch Tamzdane Cake My Day den EuDDC-Championtitel und Best in Show in Irland. Zuletzt hatten wir viele Erfolge mit unserem Mantelrüden Ch Tamzdane Empower Mint JW.

More recently, we have had many successes with our mantle stud dog Ch Tamzdane Empower Mint JW.

In addition to my judging activities in Great Britain, I have also had the honor of judging Great Danes at club specialty shows in Ireland, Norway, Finland, Denmark, and Belgium.

Meine Name ist Tamasin (Tammy) Pocock und ich komme aus England.
(Tamzdane Deutsche Doggen – Vereinigtes Königreich)

Seit meiner Kindheit gehören Deutsche Doggen zu meinem Leben. Unser erster Familienhund war eine rehbraune Hündin, die ein stolzes Alter von 11 Jahren erreichte. Sie führte uns in die Welt der Deutschen Doggen ein und entfachte eine lebenslange Leidenschaft. Ich züchte und stelle unter dem Zwingernamen Tamzdane aus, der mir gemeinsam mit meiner Mutter Lorraine gehört. Wir haben uns auf die Harlekin-/Mantel-Färbung spezialisiert und besaßen und züchteten auch rehbraune und gestromte Deutsche Doggen.

Ich bin eine erfolgreiche Züchterin und Hundeführerin, die Champions hervorbringt und mit ihren Hunden einige großartige Auszeichnungen gewinnt. Ich nehme regelmäßig an Ausstellungen in Großbritannien teil und habe auch in vielen europäischen Ländern, darunter Irland, Frankreich, Belgien, den Niederlanden, Deutschland, der Schweiz und Luxemburg, ausgestellt und Titel gewonnen.

Die denkwürdigsten Siege mit meinen Hunden waren: Crufts Best of Breed 2015 mit Multi Ch Tamzdane Jamaican me crazy JW, außerdem eine Nominierung in der Gruppe. 2019 gewann ich mit Ch Tamzdane Cake My Day den EuDDC-Championtitel und Best in Show in Irland. Zuletzt hatten wir viele Erfolge mit unserem Mantelrüden Ch Tamzdane Empower Mint JW.

Neben meiner Richtertätigkeit in Großbritannien hatte ich bereits die Ehre, Deutsche Doggen in Irland, Norwegen, Finnland, Dänemark und Belgien auf Vereinsspezialausstellungen zu richten.

